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РАСПРАВА НАД ПАТРИОТАМИ — 
ПРИЗНАК СТРАХА ПЕРЕД НАРОДОМ
ЗАЯВЛЕНИЕ ПРЕЗИДИУМА ЦК КПРФ

Кризис в российской экономике усугу-
бляется. Продолжается падение уровня 
жизни абсолютного большинства граж-
дан. Бодрые заявления отдельных мини-
стров и теленаёмников власти звучат ре-
гулярно. Однако ситуация становится всё 
более удручающей.

Глобалисты и русофобы мечтают ра-
зорвать экономику России «в клочья». 
Этого пока не случилось, но рост ВВП 
присутствует только в далёких от ре-
альности отчётах Росстата. В стране 
продолжается закрытие предприятий. 
Сокращается производство товаров и ус-
луг. Западные корпорации методично за-
хватывают российский рынок. Посред-
ством закулисных сделок целые отрасли 
промышленности переходят под прямой 
контроль иностранного капитала.

Кризисные явления, порождённые по-
литикой либеральных фундаментали-
стов, усиливаются. В России неуклонно 
растёт число безработных и бездомных, 
больных и нищих. По гражданам бес-
пощадно бьют: ужесточение налогового 
бремени, увеличение поборов, штрафов 
и тарифов ЖКХ, задержки выплат зара-
ботной платы, рост цен на продукты пи-
тания, лекарства и бензин. Теряя уверен-
ность в завтрашнем дне, люди с тревогой 
ожидают новых грабительских инициа-
тив. С повышением пенсионного возрас-
та многие уже не надеются дожить до за-
служенного отдыха. Значительная часть 
молодёжи готова уехать из страны в по-
исках лучшей доли. Уровень поддержки 
«Единой России», правительства и пре-
зидента стремительно идет вниз.

Сегодня только олигархи, несмотря на 

санкции, продолжают баснословно обо-
гащаться. И это не случайно. Гарантия 
их процветания – экономическая поли-
тика, проводимая по заветам «шокоте-
рапевтов» Ельцина, Гайдара и Чубайса. 
Это она позволяет преумножать много-
миллиардные состояния за счёт разворо-
вывания общенационального богатства 
и грабежа россиян.

Обслуге крупного капитала в коридо-
рах власти наплевать на то, что их курс 
ведет Россию к экономической деграда-
ции и технологической отсталости, дела-
ет её лёгкой добычей глобалистов. Зада-
чи, поставленные президентом страны в 
2018 году, нацеливают на необходимость 
войти в пятёрку наиболее развитых го-
сударств. Но есть силы, которые реша-
ют принципиально иные задачи. Целе-
направленность и цинизм их действий 
означают только одно: все это делается 
абсолютно осознанно.

Либеральные экстремисты в правитель-
стве, администрации президента и других 
структурах власти, идут на обострение 
ситуации. Они пытаются отсрочить не-
избежную смену курса и формирование 
правительства народного доверия. Вме-
сто эффективного исполнения майских 
указов и поручений президента по оздо-
ровлению ситуации в экономике и спло-
чению общества, эти деятели встали на 
скользкую дорогу репрессий.

Выбран путь преследования неугод-
ных. Развернута ни на чём не основанная 
кампания очернения иркутского губер-
натора С.Г. Левченко. Несмотря на от-
сутствие малейших доказательств вины, 
продолжается гнусное преследование на-

шего товарища В.И. Бессонова. Попыт-
кой закрыть рот оппозиции стал судеб-
ный иск «о защите чести и достоинства» 
олигарха Дерипаски к Председателю ЦК 
КПРФ. В Пермском крае совершено по-
кушение на жизнь депутата Законода-
тельного Собрания И.П. Кузьмина.

Следуя правилу «разделяй и вла-
ствуй», предпринимаются действия, что-
бы подорвать авторитет и влияние нашей 
партии среди населения. Для этого при-
меняются административный ресурс, 
подкуп, запугивания, информационные 
вбросы, ложь и инсинуации. Мы видели 
это на примере Хакасии и Приморья, где 
любыми манипуляциями пыталась не 
допустить победы наших товарищей на 
губернаторских выборах.

Череда грязных провокаций упорно 
реализуется в отношении талантливого 
управленца П.Н. Грудинина. Давление 
на него принимает самые отвратитель-
ные формы. Несколько дней назад он 
был освобожден от должности Предсе-
дателя Совета депутатов города Видное 
в Московской области. Но инициаторы 
этого шабаша не удовлетворились сво-
ей показательной расправой. 26 февраля 
Павла Николаевича лишили депутатско-
го мандата, вручённого ему избирателя-
ми. Позорная задача выполнена с тру-
дом: за изгнание Грудинина высказалось 
11 депутатов при необходимых 11-ти.

Никаких иллюзий по поводу заказчи-
ков этой спецоперации у нас нет. П.Н. 
Грудинин подвергается нападкам с мо-
мента выдвижения в президенты России 
в 2018 г. За это время на него вылиты 
тонны лжи. В изощренных фантазиях 

политтехнологов рождены самые злоб-
ные и нелепые обвинения.

Причина лежит на поверхности: Гру-
динину не простили его решимости, 
смелых обличений, готовности идти до 
конца в президентской гонке. Миллионы 
россиян благодаря ему увидели реаль-
ную альтернативу губительному курсу 
партии национального предательства. 
Предвыборная программа КПРФ, с кото-
рой он шел на выборы, дала ответы на 
главные вопросы. Она показала, что у 
страны есть реальная возможность мир-
но и демократично перейти к политике 
развития, стать богаче и справедливее, 
не обслуживать интересы псевдоэлиты, 
а строить жизнь во благо трудящихся.

Павел Грудинин был не только выдвинут 
на пост президента России, но и получил 
широкую поддержку. Даже по официаль-
ным данным за него проголосовали почти 
9 миллионов человек. Убеждены: реаль-
ные цифры существенно выше. А месть 
народному кандидату прямо нарушает 
элементарные принципы демократии.

Мы имеем уже не первый случай непра-
восудного преследования депутатов, судь-
бу которых должны решать их избиратели, 
а не отдельные группы лиц. Такое положе-
ние дел означает: власть не готова менять 
свою политику. Вместо этого – жуткая из-
жога в адрес КПРФ, объединившей тех, 
кто стал олицетворением лучшего буду-
щего нашей Родины.

Политические расправы вершат-
ся именно в тот момент, когда Россия 
обострённо ждёт перемен и нуждается 
в мощной созидательной работе. Рух-
нувший до исторического минимума 
рейтинг президента и правительства 
подтверждает необходимость срочно 
расстаться с практикой рыночного грабе-
жа. Увы, власть глуха к голосу народа и 
здравого смысла. Экономические дивер-
сии, социальный террор, преследование 
несогласных, антисоветизм и трепетная 
опека над Ельцин-центром – звенья од-
ной цепи. И во всех случаях один и тот 
же почерк: запугать, задавить, навязать и 
заставить замолчать.

Такая политика обречена на провал. 
История не раз демонстрировала, к чему 
приводит безразличие к нуждам людей 
вместе с закручиванием гаек. В уютных 
чиновничьих кабинетах легко забыть 
уроки прошлого и наступить на старые, 
проржавевшие грабли. Последствия мо-
гут быть плачевны.

КПРФ решительно осуждает любые 
попытки устраивать травлю неугодных. 
Мы требуем прекратить преследование 
наших товарищей и сведение политиче-
ских счетов!

Для защиты своих интересов народ-
ным массам нужна максимальная мо-
билизация. Мы – коммунисты и наши 
союзники – настойчиво решаем эту 
задачу. Мы будем наращивать защиту 
трудящихся и борьбу за национальную 
независимость своего Отечества. Ини-
циаторы либерального реванша полу-
чат мощный отпор!

Нас – миллионы, и нас не запугать!

Председатель ЦК КПРФ
Г.А. Зюганов.



28 февраля 2019 г. секре-
тари окружкома партии, 
депутаты фракции КПРФ в 
Собрании депутатов НАО 
Михаил Райн и Ольга Кар-
пова, совместно с руково-
дителем фракции КПРФ в 
Совете Заполярного рай-
она Ириной Артеевой, в 
очередной раз посетили 
национальный поселок  
Красное.

В рамках поездки они 
встретились с депутата-
ми Совета депутатов МО 
« П р и м о р с ко - Ку й с к и й 
сельсовет» НАО от КПРФ и партийным ак-
тивом первичного отделения партии. Подве-
ли итоги работы за 2018 год, обсудили план 
работы на ближайший период в том числе 
подготовку к выборам в Совет Заполярного 
района. Провели личный прием граждан.

6 марта 2019 г. депутат Михаил Райн по-
сетил с. Великовисочное.

Визит начался с посещения Великовисочной 
школы, где он встретился с преподавателями и 
рассказал о деятельности и дальнейших пла-
нах работы фракции КПРФ. После Михаил 
Райн поучаствовал в награждении участников 
и призеров школьных соревнований по на-
стольному теннису, которые прошли при под-
держке Ненецкого КПРФ и были приурочены 

к 85-летию со дня рожде-
ния первого в мире космо-
навта Юрия Гагарина.

Самое важная цель по-
ездки это личное озна-
комление с ситуацией в 
МКП «Великовисочный 
животноводческий ком-
плекс», у которого на се-
годняшний день большие 
долги, вплоть до того, что 
ему грозит закрытие.

Пресс-служба 
Ненецкого  ОК КПРФ

Очень странная практика складывается в 
работе Собрания депутатов. Более месяца на-
зад, еще 16 января 2019 г., депутаты-комму-
нисты вышли с предложением председателю 
Собрания включить в план работы Собрания 
вопрос о разработке поправок в закон НАО 
от 20.12.2013 г.. В итоге депутаты фракции 
КПРФ не могут получить официального от-
вета на свою инициативу.

Суть обращения заключалась в следующем: 
в партию неоднократно обращались жители 
населенных пунктов округа с вопросом о на-
граде «Материнская слава». Дело в том, что 
эту награду может получить мать, которая ро-
дила и вырастила 5 и более детей, но в законе 
НАО есть такое условие, что на награду мо-
жет претендовать мать, последний ребенок, 
которой достиг возраста одного года и не до-
стиг 18 лет.

По мнению коммунистов, такое условие 
ограничивает право многодетных матерей. 
Полагаем, что любая женщина, родившая и 
воспитавшая 5 и более детей, имеет право на 

данную награду, независимо от разницы воз-
раста между детьми. 

Материнство — это большой и тяжелый 
труд. В наше время иметь большую семью 
не считается «модным», более того, часто 
в адрес многодетных родителей слышны 
упреки в интернет-сообществах. В связи 
с этим коммунисты убеждены, что органы 
государственной власти должны повышать 
статус многодетной семьи и не создавать ис-
кусственных препятствий, в том числе и при 
получении такой награды, как знак отличия 
«Материнская слава».

Хотелось бы публично обратиться к Алек-
сандру Ильичу с просьбой не откладывать 
решение вопросов законотворческой дея-
тельности по политическим убеждениям. В 
таких вопросах не важно, к какой полити-
ческой партии принадлежит депутат. Ведь 
каждый депутат призван решать проблемы 
своих избирателей.

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ
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НЕИЗВЕСТНЫЕ ПОВРЕДИЛИ РЕКЛАМНЫЕ 
КОНСТРУКЦИИ КПРФ В НАРЬЯН-МАРЕ

Световые короба с рекламой общественной приемной Не-
нецкого ОК КПРФ не дают покоя противникам партии. Так, в 
ночь с 25 на 26 февраля хулиганы повредили световые короба на  
ул. Ленина и ул. Смидовича и это уже не первый случай вреди-
тельства, прошлый имел место быть 21 февраля.

Окружное отделение КПРФ по указанным фактам направило 
заявление в УМВД России по НАО для привлечения виновных 
к ответственности.

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ

ОН ПОСВЯТИЛ СВОЮ ЖИЗНЬ 
СЛУЖЕНИЮ НЕНЕЦКОМУ ОКРУГУ

8 марта в семье Саблиных отмечали не только женский день, но 
и день рождения Леонида Ивановича Саблина, человека с боль-
шой буквы, чье имя знакомо всем старожилам Нарьян-Мара. Его 
биография сродни биографиям большинства советских людей.

Он родился в 1949 году, после окончания средней школы по-
ступил в Калининградский институт рыбной промышленности. 
В 1971 году начал трудовую биографию на Печорском рыбоком-
бинате. Уже в 1975 году – в возрасте 26 лет! – возглавил это 
крупнейшее в округе предприятие.

Как многие достойные люди Ненецкого округа, Л.И. Саблин 
стал депутатом – представлял интересы работников рыбокомби-
ната в Ненецком окрисполкоме.

Ответственность, компетентность, глубина мысли и моло-
дость стали теми качествами, которые позволили Леониду 
Ивановичу выделиться среди многих. Работая с 1982 года на 
разных должностях в Ненецком окрисполкоме, он стал профес-
сиональным политиком.

В переломные годы перестройки и в начале 1990-х Л.И. Са-
блин проявлял взвешенный подход в оценке происходящих со-
бытий, принципиальность и при этом оставался большим па-
триотом нашего региона.

Его знания и накопленный опыт были востребованы и в новей-
шей истории Ненецкого округа. Жители округа 5 раз избирали 
его депутатом Собрания депутатов, доверяли ему пост Главы 
города Нарьян-Мара. Большинство избирателей понимало: там, 
где Саблин – там честность, стабильность, перспективы.

Леонид Иванович вошел в историю округа как сильный за-
конодатель, как человек с государственным мышлением. Не 
случайно даже представители других политических партий на-
зывали его «патриархом парламентаризма».

В 2012 году Леонида Ивановича не стало. О таких говорят: 
«Сгорел на работе». Действительно, он всю душу отдавал делу 
и людям, решая важные для них социально-экономические во-
просы. Член КПСС-КПРФ, он до своей кончины оставался ве-
рен идеалам, избранным в молодом возрасте. Всегда оставался 
скромным и на работе, и в быту.

В 2019 году Леониду Ивановичу исполнилось бы 70 лет…

Ненецкий ОК КПРФ

В ПОСТОЯННОМ ДВИЖЕНИИ

Продолжаются поездки коммунистов по сельским населенным пунктам округа. 
Только личное общение позволяет погрузиться в проблемы жителей села, совместно 
наметить пути их разрешения, правильно расставить приоритеты. 

КТО КОГО БОЙКОТИРУЕТ?



Кадровые перестановки или «новые» 
кадровые назначения в Администрации 
НАО не могут нас не удивлять. Но речь 
не о персоналиях, а об ответственности 
вновь назначенных чиновников. Возьмем 
только один пример. 

В районе главной достопримечатель-
ности Нарьян-Мара — здания почты, ко-
торое является памятником культурного 
наследия регионального значения, еще 
во времена правления предыдущего гу-
бернатора началось «движение»: заклад-
ка фундамента, нулевого этажа. Позже 
этому объекту капитального строитель-
ства, было дано название – «здание ЗАГ-
Са», а еще чуть позже выяснилось, что 
это будет некий «зал торжеств».

Депутаты-коммунисты решили прояс-
нить, что на самом деле строится в цен-
тре города и соблюдаются ли при этом 
нормы градостроительного кодекса РФ. 

Был направлен запрос в адрес про-
курора округа, на котроый 19.11.2018 
г. поступил промежуточный ответ, 
где значилась следующая информа-
ция: «по результатам проведения Де-
партаментом образования, культуры 
и спорта НАО проверки соблюдения 
законодательства об охране объектов 
культурного наследия (требование 
прокуратуры округа от 30.10.2018), 
прошу направить в наш адрес матери-
алы проверки с информацией о приня-
тых мерах».

То есть проверка была назначена и о ее 
результатах необходимо уведомить как 
прокуратуру, так и заявителей в установ-
ленные сроки. В декабре 2018 года полу-
чено письмо за подписью руководителя 
Департамента, в своем ответе чиновник 
признает наличие нарушений при строи-
тельстве данного объекта.

Позже депутаты-коммунисты выясни-
ли, что 21.09.2018 в адрес Департамента 
поступило письмо от ООО «Версо-М» 
о планируемых работах и что по состо-
янию на 23.10.2018 проектная докумен-
тация на строительство была предостав-
лена. Но работы по возведению объекта 
капитального строительства к этому вре-
мени уже давно велись, более того, воз-
ведено уже два этажа здания!

Разрешение на строительство объекта 
было выдано 24.09.2018 Департаментом 
строительства, ЖКХ, энергетики и транс-
порта НАО. Естественно, возникает во-
прос как можно было выдать разрешение 
на строительство задним числом. Даже 
не строителю будет понятно, что тут без 
нарушений не обошлось.

В итоге депутаты-коммунисты по-
вторно обратились в прокуратуру округа 
и  прокуратура вынесла представление в 
адрес руководителя Департамента стро-
ительства, ЖКХ, энергетики и транс-
порта НАО об устранении наруше-
ний закона и привлечении виновных 

должностных лиц к дисциплинарной 
ответственности. Кроме того, и в дея-
тельности Департамента образования, 
культуры и спорта НАО выявлены нару-
шения в части ненадлежащего осущест-
вления полномочий в области государ-
ственной охраны объекта культурного 
наследия и 10.01.2019 г. заместителю гу-
бернатора было внесено представление.

Размышляя над всем этим «хождени-
ем бумаг» закономерно возникают но-
вые вопросы. В частности, кто в новой 
структуре Администрации НАО несет 
ответственность за нарушения законо-
дательства в сфере строительства и во-
обще, за осуществление полномочий в 
той или иной сфере?

Хотелось бы ознакомиться (и не 
только депутатам от фракции КПРФ) 
с функционалом новых заместителей 
губернатора НАО.

Депутат Собрания 
депутатов НАО,

О.В. Карпова
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На состоявшейся 7 марта сессии СД НАО выступил депутат 
фракции КПРФ Михаил Райн.

Он озвучил следующую проблему. МКП «Великовисочный 
животноводческий комплекс» испытывает серьезные финан-
совые трудности. Общая задолженность предприятия состав-
ляет порядка 24 млн. руб. Предприятию сегодня, фактически 
грозит закрытие, под угрозой исчезновения также филиал 
комплекса в д. Лабожское. 

Самостоятельно предприятие уже не выйдет из сложившей-
ся ситуации. По сути, это «градообразующее предприятие» 
села: там работают 38 человек и они выпускают качествен-
ную и востребованную продукцию.

Михаил Райн уверен, что для оздоровления предприятия, 
необходимо уже сейчас выделить средства на покрытие всей 
задолженности и поднять субсидии на молоко: с 56 руб./л. до 
как минимум 85 руб./л. Важно также ввести внешний финан-
совый контроль.

Только так можно вывести предприятие из кризиса, а зна-
чит, сохранить рабочие места, не дать погибнуть селу с почти 
с 500-летней историей.

Михаил Райн отметил, что уже с 1 июля 2019 года в Велико-
височном сельсовете стоимость технической воды для пред-
приятия достигнет 11 тысяч рублей за 1 куб. Все это приведет 
к негативным экономическим и социальным последствиям.

На сессии депутаты-коммунисты также обозначили перед 
уполномоченном по правам человека в НАО проблему не-
хватки продуктов питания в некоторых населенных пунктах 
округа. Уполномоченная пообещала взять этот вопрос под 
контроль.

Депутат Ольга Карпова обратилась к председателю обще-
ственной палаты НАО с предложением проработать вопрос 
о привлечении некоммерческих организаций к работе с под-
ростками. Она отметила, что проблема досуга подростков в 
округе не нашла должного решения и остается актуальной 
многие годы.

Ольга Карпова сообщила, что в ходе совместного рейда с 
родительским комитетом и учителями школы № 6 по улицам 
п. Искателей, ей довелось пообщаться с подростками. Стар-
шеклассники в один голос говорили, что им негде собираться, 
нет доступного досугового центра. Между тем, организация 
досуга молодежи — это совместная задача органов власти и 
институтов гражданского общества.

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ

КРАТКО ОБ ИТОГАХ СЕССИИ

14 февраля 2019 г. состоялась 
очередная сессия Собрания де-
путатов НАО. В повестке рас-
смотрения было достаточно 
много вопросов, но важнейший 
из них - «О внесении измене-
ний в закон НАО «Об окружном 
бюджете на 2019 год и на пла-
новый период 2020 и 2021 гг.», 
внесенный губернатором округа. 

Закон принимали впопыхах, с 
нарушением регламента Собра-
ния депутатов НАО, но это не 
остановило фракцию большин-
ства в окружном парламенте. 
Предложение фракции КПРФ 
перенести заседание Собрания 
или собрать внеочередную сес-
сию было отклонено. 

Чтобы стало понятно, о чем 
идет речь, объясним все по по-
рядку. 

За сутки до сессии, на почту 
депутатов КПРФ был направлен 
проект закона для детального 
его изучения и проработки. В 
обычной практике и на основа-
нии Устава НАО все проекты 
должны направляться депута-
там в сроки не менее чем за семь 
дней до проведения комитета – 
надо вникнуть, понять, прокон-
сультироваться, посчитать... Не 
поднимать же при голосовании 
руку бездумно!

Проект должен быть прора-
ботан на комиссии по эконо-
мической политике и бюджету 
с участием членов комиссии. 
Такая комиссия состоялась 12 
февраля, а уже 13 февраля про-
вели комитет. 

Напрашивается закономер-
ный вопрос - к чему такая спеш-
ка? Таким вопросом мы озада-
чили заместителя губернатора. 
И получили ответ, что ускорен-
ная процедура принятия дан-
ного закона связана с привле-
чением федеральных средств в 
бюджет округа по ряду значи-
мых национальных проектов. 

Это конечно оправдывает 
спешку, но всякая спешка долж-
на быть разумна. Неслучайно в 
народе говорят, что спешка хо-
роша при ловле блох. 

На что в первую очередь об-
ратили внимание депутаты-ком-
мунисты? По доходной части 
бюджета на 2019 г. планирует-
ся сумма 18,193 млрд. руб., а 
вот расходная часть превышает 
доходную на 2,505 млрд. руб., 
образуя дефицит бюджета. За 
счет каких средств будет проис-
ходить выравнивание бюджета 
– пояснений нет. Будем брать 
новые кредиты? 

Объем безвозмездных посту-
плений в 2019 г. увеличен на 344 
млн. руб., и с учетом вносимых 
изменений такие поступления 
составят 1,233 млрд. руб.. Вот эта 
сумма и есть та «оправданная» 
скорость принятия поправок.

Сейчас окунемся в суть само-
го закона и его итогов на «вы-
ходе» по результатам его прора-
ботки, обсуждения и принятия 
на сессии депутатов Собрания. 

Обращает на себя внимание 
увеличение расходов на содер-
жание аппарата чиновников: 
увеличены командировочные 
расходы, учтена индексация за-
работной платы (тут не поспо-
ришь, надо). Но главное: в конце 
2018 г. произошли изменения 
в структуре Аппарата админи-
страции НАО, а это мероприятие 
требует огромных финансовых 
затрат. Как выяснилось, у главы 
округа в настоящее время 10 за-
местителей (две вакансии пока 
свободны). В связи с этим про-
изошло резкое увеличение бюд-
жетных ассигнований, и в случае 
смены руководителя региона эти 
затраты, как показывает практи-
ка, вырастут в разы. Необходимо 
будет обеспечить «золотые пара-
шюты» каждому из заместите-
лей. Понадобились финансы и 
для обеспечения, вновь создан-
ного Департамента цифрового 
развития, связи и массовых ком-
муникаций (а это новый фонд за-
работной платы и ряд иных орга-
низационных затрат). Разумного 
обоснования такой структурной 
перестановке мы не услышали. 

Увеличение произошло и в ча-
сти «развития» малого предпри-

нимательства. И это не смотря 
на общую тенденцию освоения 
бюджетных средств без долго-
срочной перспективы для окру-
га, и фактического отсутствия 
этого самого малого бизнеса, 
который переживает волны бан-
кротств и разорений. 

А что с национальными про-
ектами? 

На развитие дополнительного 
образования и возврата к бес-
платным основам школьного 
питания денег в казне округа не 
нашлось. 

Не нашлось денег и на соци-
ально значимые объекты, такие 
как, дом культуры в п. Иска-
телей – хотя бы в юбилейный 
для поселка год! Нет средств 
на строительство инженерных 
сетей в том же поселке, на дет-
скую школу искусств, так вос-
требованную жителями. 

Сокращены расходы на раз-
витие сельского хозяйства, в 
части реализации программ 
«Поддержка и развитие север-
ного оленеводства» и «Развитие 
сельского хозяйства и регули-
рование рынков сельскохозяй-
ственной продукции, сырья и 
продовольствия в Ненецком ав-
тономном округе». 

В проекте закона не предус-
мотрены средства для погаше-
ния внутреннего долга, а суще-
ствуют еще и обязательства по 
ценным бумагам, которые были 
реализованы еще предыдущим 
Губернатором округа. 

Такого рода «перекройка» 
бюджета, по нашему мнению, 
не допустима. Поэтому сегод-
ня сложно делать прогнозы на 
финансовое благополучие на-
шего нефтезависимого бюджета 
в будущем. Поэтому фракция 
КПРФ голосовала против дан-
ного закона. 

Так стоило ли так спешить? 
Или к данным правкам будут 
новые правки?

Депутат Собрания 
депутатов НАО,

О.В. Карпова

ПОСПЕШИШЬ - ЛЮДЕЙ НАСМЕШИШЬ
или как мы принимали поправки к бюджету

КАДРОВАЯ ЧЕХАРДА 
И УПРАВЛЕНЧЕСКАЯ НЕРАЗБЕРИХА
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Заходи на официальный интернет-сайт окружного отделения КПРФ — KPRF-NAO.RU

ПреКРАСНЫЙ
СМЕХ

***
— Раньше фигня у нас была 

на постном масле, а теперь на 

пальмовом…
— Да, раньше у нас и фигня 

была лучше.

***
— Кум, когда же Россия ста-

нет, наконец, по настоящему то-
лерантной страной? Когда у нас 
разрешат парады чиновников?

***
— Как живешь, кум?
— Как в мультфильме - кру-

гом все нарисовано.
— Кем нарисовано?
— Росстатом...

***
Ты почему так быстро тан-

цуешь, танец ведь медленный!
— Да у меня времени нет, я бы-

стро потанцую и домой пойду.

***
В магазине:
— Простите, у вас кофе мо-

лотый или растворимый?
— Растворимый.

— А хороший?
— Ну я не знаю. Люди берут, 

растворяют.

***
— Официант! Я вот уже два 

часа жду холодец!
— Все-все! Поставили ва-

рить!

КРАСНЫЕ ДНИ КАЛЕНДАРЯ РОДОМ ИЗ СОВЕТСКОГО ПРОШЛОГО

23 февраля 2019 г., в день 101-й го-
довщины создания Рабоче-крестьян-
ской Красной Армии, окружные ком-
мунисты вышли на традиционное 
возложение венков в г. Нарьян-Маре. 
Мероприятие в этом году началось с 
устранения последствий прошедшей 
метели – молодые коммунисты энер-
гично очистили площадку у памятника 
В.И. Ленину от накопившегося снега.

Первый венок был возложен к под-
ножию памятника создателю РККА и 
вождю мирового пролетариата – В.И. 
Ленину. Первый секретарь Ненецко-
го ОК КПРФ Михаил Райн поздравил 
присутствующих с днем Советской 
армии и флота от имени окружкома 
партии. Красная армия прошла боль-
шой боевой путь, защитила мир от фа-

шизма, позволила нашему государству 
устоять перед вызовами XX века и за-
ложить фундамент военной мощи на 
многие годы вперед.

Далее участники мероприятия прош-
ли по центральной улице города, что-
бы почтить память земляков, павших 
на фронтах Великой Отечественной 
войны у Вечного огня.

Также венки возложили у памятника 
воинам-интернационалистам-участ-
никам локальных войн и у памятника 
воинам-землякам, участвовавшим в 
Великой Отечественной войне в соста-
ве оленно-транспортных батальонов и 
труженикам тыла.

7 марта 2019 г., в преддверии между-
народного женского дня, в помещении 
Ненецкого КПРФ прошла встреча с 

ветеранами Ленинского Комсомола 
округа, на которой первый секретарь 
Ненецкого ОК КПРФ Михаил Райн, 
совместно с Александром Ивановичем 
Саблиными поздравили прекрасную 
половину человечества с наступаю-
щим праздником и приходом весны, а 
также вручили памятные ордена ЦК 
КПРФ к 100-летию ВЛКСМ. 

Привычные праздники пришли к нам 
из советского прошлого и не стоит за-
бывать их истинное значение.

День защитника отечества, как он 
сейчас называется, приходится на 23 
февраля, т.к. в 1918 году в этот день,  
части только сформированной, моло-
дой Красной Армии смогли дать отпор 
войскам германского империализма 
и разбили немецких захватчиков под 

Псковом и Нарвой, тем самым остано-
вив их продвижение на Петроград.

Первоначальный смысл междуна-
родного женского дня — это борьба 
против дискриминации женщин. До 
прихода к власти большевиков, в цар-
ской России начала XX века, дискри-
минация женщин выражалась в пер-
вую очередь в тяжелых условиях труда

Великая Октябрьская социалисти-
ческая революция положила конец 
несправедливому строю и женщины 
получили равные права. И в наши дни 
уже принято поздравлять и дарить по-
дарки женщинам в кругу семьи и в тру-
довых коллективах.

Пресс-служба Ненецкого ОК КПРФ

С ПРАЗДНИКОМ, ЮБИЛЯР! Первый месяц весны подарил Ненецко-
му округу много замечательных людей.

2 марта 2019 г. отмечает свое 70-летие 
Николай Адамович Гмир. Большинство 
жителей Нарьян-Мара знают его не только 
как заведующего хирургическим отделе-
нием ГБУЗ «Ненецкая окружная больни-
ца», но и как блестящего хирурга, спасше-
го немало жизней.

Н.А. Гмиру присвоено звание Почет-
ного гражданина г. Нарьян-Мара «за зна-
чительный вклад в развитие здравоохра-
нения Ненецкого автономного округа и 
общественную деятельность».

Ненецкий ОК КПРФ и редакция газе-
ты «Товарищ» желают юбиляру крепкого 
здоровья, оптимизма и весеннего настро-
ения. С юбилеем!

ВНИМАНИЕ, 
МИТИНГ!

Уважаемые жители Ненецкого округа!
23 марта 2019 г. в 12:00 на площади им. В.И. Ленина в г. Нарьян-Мар состоится 

митинг, приуроченный к всероссийской акции протеста «Защитим социально-
экономические права граждан». Приглашаются все небезразличные!

Не допустим ухудшения жизни людей в России и НАО! Мы за льготы пенсионерам, за 
достойные зарплаты, бесплатную медицину и образование! Протест не остановить!


